



同窓会

だより

発行所
武蔵野東学園同窓会
〒180-0013 武蔵野市西久保3-25-3
TEL 0422(54)8611

印刷所
(有)エコープランニング



平成十四年度 会長挨拶

平成十三年度の総会におきまして、中島康典前会長の後を受け、武蔵野東学園同窓会の会長を承ることに

なりました小学校第一期卒業の木出賢一でございます。同窓会員の皆様にはますますご活躍のことと拝察申し上げます。今回、会長の大

役を賜りその役割を担う技量があるか不安もあります。が、せっかく築き上げた同窓会を発展させたいと考えております。また、私は卒業生であると同時に、現在、

高等専修学校で教鞭を執る学園の一職員でもありません。卒業生としてだけでなく、学園の職員としてその発展に微力ながらも尽力したいと望んで奉職させて頂いております。

さて、我が同窓会は、平成七年に高等専修学校の同窓会。十年には中学校の同窓会。十三年には小学校の同窓会組織が整備されました。私の在任期間は十六年までですが、その十六年には幼稚園の同窓会設立。そして、四十周年という学園にとつての節目の年にもなります。

この記念すべき年を迎えるにあたっての準備期間が現在だと考えております。任期中は四十周年記念事業への協力や、組織作り、新事業の発案に全力を投じる覚悟と自負をしております。現在は非常に混沌とした

激動の時代ではあります。母校の隆盛を目指して皆様の協力を頂戴し、東学園を盛り立てられればと考えております。

最後に、会員皆様方のご指導、ご鞭撻を仰ぎながら頑張っていく所存ですので、温かいご支援の程お願い申し上げます。



学園の近況あれこれ

学園長 野田 彰

今年も武蔵野東学園にとつてうれしいことがたくさんありました。そのひとつに、東学園同窓会が東小学校卒業の皆さんを加えて大きな同窓会に成長したことがあります。組織が大きくなれば相談・会合・連絡などいろいろな仕事が増えて大変だと思えますが、やがて卒園生も加わって大同窓

会になることを思い、組織固めがんばるよう祈っております。ご存知のように今は少子化時代で、特に私学では志願・受験者数に気を使います。ありがたいことに幼小中高等専修学校共に社会からの評価・信頼に支えられて在籍者合計1620名(内治415名)。それぞれに新しい学習や活動に生き生きと取り組む、その様子はマスコミがたびたび取り上げ報道されること

が多くなりました。アメリカにある姉妹校のようなボストン東スクールのことは知っていると思います。韓国やウルグアイなどにも混合教育や生活療法などの教育を求める学校がいて、10年近く前から指導に行ったり研修教員を迎えたりしています。

今年にはウルグアイとの修交満80年とのことで首相官邸での晩餐会に呼ばれた。御所で紀宮様に自閉症教育のお話を申し上げたりもしました。

もし、教職に就けるとするならば「絶対に東学園がいい」と心に決めていた私でした。今こうして、東幼稚園の担任をさせて頂けること、本当に嬉しく思っています。子どもの頃の私は、東小学校が大好きで、先生や友だちが大好きで、毎日

卒業して一番懐かしく思うことは、他の学校ではなかなか味わえないアットホームな雰囲気です。そう思える理由は左記の二つです。一つ目は、多感な中学時代を東中のような他クラス他学年の生徒の顔と名前が一致できるほどに縦と横の交流が自然なことです。もう一つは、自閉的傾向の兄弟がいる私と同じような環境で育ってきた友達や、共に学び交流を深めてきた仲間たちがいたことです。

小学校卒業生

中学校卒業生

高等専修学校卒業生



小学校第三期生 櫻井 麻代

中学校卒業生第七期生 花田 さおり

高等専修学校 第十一期生 齊藤 涼子

東中学校を卒業して十年、現在は東小学校で教員をしています。秋田から東京に引っ越してきてから十三年経ちますが、東中での三年間と就職してからの五年間を合わせると東学園での生活が半数以上を占めることになりました。

卒業して一番懐かしく思うことは、他の学校ではなかなか味わえないアットホームな雰囲気です。そう思える理由は左記の二つです。一つ目は、多感な中学時代を東中のような他クラス他学年の生徒の顔と名前が一致できるほどに縦と横の交流が自然なことです。もう一つは、自閉的傾向の兄弟がいる私と同じような環境で育ってきた友達や、共に学び交流を深めてきた仲間たちがいたことです。

今でも東中に立ち寄ると、このような雰囲気を感じられる。ふと中学時代に帰った気分になることがあります。自分の母校が東中で良かったと、十年経ってみて改めて感じているところです。

第四回武蔵野東学園 総会・懇親会開催

昨年五月六日(日)、五月晴れのなか第四回武蔵野東学園同窓会総会が武蔵野東小学校体育館で開かれまし

平成十三年度から東小学校同窓生を仲間に迎え入れ、参加者数は教職員七二名、同窓生一三八名、計二一〇名になりました。



第一部総会会議

第二部懇親会

第一部総会会議は厳粛に行われ、第二部懇親会は教職員と同窓生が久しぶりの再会で思い出話に皆、花を咲かせていました。またピ

行われ、第二部懇親会は教職員と同窓生が久しぶりの再会で思い出話に皆、花を咲かせていました。またピ

平成13年度 武蔵野東学園同窓会総会収支決算報告

平成13年5月6日(日)開催

1. 収支の部

| 科目 | 収入金額 | 摘要 |
|------|---------|------------------------------|
| 会費収入 | 630,000 | 卒業生@3000×138人 職員@3000×72人 |
| 寄付金 | 20,000 | 後援会長より |
| 合計 | 650,000 | |

2. 収支の部

| 科目 | 支出金額 | 摘要 |
|--------|---------|-----------------|
| 飲食・飲食代 | 421,798 | 給食センター等 |
| 景品代 | 171,977 | ビンゴ大会景品・ビンゴゲーム代 |
| 写真代 | 3,102 | フィルム・現像代 |
| 会議費 | 10,000 | |
| 運営費 | 43,123 | 同窓会本会系での通信費等に充当 |
| 合計 | 650,000 | |

高等専修学校 トピックス

不登校生がこんなに 立ち直った

「サンデー毎日(九月九日号)」に大きく掲載される。「不登校生がこんなに立ち直った(高等専修学校に注目!)」という見出しで、九月九日号の「サンデー毎日」に本校が大きく取り上げられました。

八月二十日に都内のホテルで開かれた東京都中学校高等専修学校進路指導協議会の夏季研究協議会で「不登校から卒業」をテーマにパネラーとして本校の卒業生、福永賢介君(現在、中央大学総合政策学部一年)

が語った体験談や、清水信一校長の「混合教育」や不登校生への取り組みなどが掲載されています。

技能高等専修学校 ラグビー部1年間の活動

平成十二年の九月に四人で発足したラグビー部ですが、順調に部員が増え平成十三年、秋の全国大会予選では、本校部員(選手+マネージャー)で二十九名になりました。公式大会では日大鶴ヶ丘高校との合同チームで参加しましたが、春秋とも前半は順調な試合を行うも、後半に崩れ一回戦を突破できませんでした。

その悔しさをバネに部員たちは一年を通して、土日返上での筋力トレーニングや毎日一〇キロの走り込み。夏合宿での猛練習に励みま

中学校トピックス

毎日カップ「中学校体力 つくりコンテスト」で日本 中学校体育連盟賞を受賞

第十五回毎日カップにおいて、全国三三〇校中からスポーツテスト、体力テストのデータをもとに一次

審査通過が二八八校。その中からさらに審査員の学校視察があった上で最終審査が行われ、その中から栄誉ある「日本中学校体育連盟賞」受賞しました。

十二月九日(土)に毎日新聞本社で代表生徒とともに表彰式に出席し表彰を受けました。

尚、ラグビー部の詳細についてはインターネットホームページでも紹介されていますのでご参照ください。
(http://www.one-big.com)

小学校トピックス

第十五回東初協音楽祭

十一月十八日、世田ヶ谷にある昭和女子大学人見記念講堂において、第十五回東京私立初等学校協会主催による音楽祭「さあはじめよう」が開催されました。

吹奏楽部は成蹊小学校、啓明学園初等学校、国立学園小学校と合同で、「レット・イット・ビー」と「明日があるさ」を演奏しました。他校へ出かけた合同練習をしたりするうちに、音楽を通して色々な学校の子と友達を作ることができました。



毎日新聞本社にて



同窓会総会

第五回武蔵野東学園同窓会総会を左記のように開催いたします。

〔日時〕平成十四年五月十九日(日)午前十一時から

〔場所〕武蔵野東小学校体育館

懇親会

〔日時〕平成十四年五月十九日(日)午後十二時三十分から

〔場所〕武蔵野東小学校体育館

〔会費〕三千円

※当日受付にてお納め下さい。

※出欠席は、同封の葉書にて出欠をお知らせ下さい。FAXでも結構です。締め切りは四月六日(土)です。

年会費納入について

〔入会済みの方〕
年会費 二千円

〔未入会の方〕
入会金千円を含む三千円

※いずれも振り込み用紙を同封しました。

締め切りは平成十四年三月三十(土)です。

同窓会活動報告

2001年 2月 第4回同窓会総会
準備委員会

2001年 3月 学園内支部設立
役員会
高等専修学校卒業生に記念品の贈呈
中学校卒業生に記念品の贈呈
同窓会だより発行

2001年 5月 第4回同窓会総会

同窓会名簿作成準備
(小学校卒業生会員含む)

報告板

同窓会だよりでは皆様からの投稿をお待ちしております。状況・活動・著書お仕事などご紹介いたします。

編集後期

同窓会だより第四号の発行の際には、例年同様悪戦苦闘の連続で不馴れなせいかおもしろい他進行せず、原稿編集、校正、などに時間をさいてしまいました。今後はますます内容を充実した同窓会だよりを作成したいと思っております。(編集員)

掲載記事及び 広告募集

同窓会だよりはみなさんの状況・活動や著書、お仕事などご紹介いたします。

例えばこんな仕事をやっています
こんな仕事を始めました、などいろいろな情報をお待ちしています。